02/12/14

VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: 1.747 Ejemplares
Difusión: 759 Ejemplares

Cód: 87884361

Página: 10

cción: LOCAL Valor: 494,00 € Área (cm2): 301,1 Ocupación: 31,45 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los Núm. Lectores: 3036

La Usal cubrirá con once profesores temporales las lagunas de seis centros

Las plazas de asociados convocadas ayer tratan de aliviar las carencias de Medicina, Derecho, Filología, Psicología, Enfermería y Magisterio

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los contratos temporales, efecto colateral de la rigida y estricta tasa de reposición de las plantillas del profesorado universitario, vuelven a retratar la nueva remesa de plazas docentes que la Universidad de Salamanca sacó ayer a concurso público. Tres resoluciones, rubricadas por el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban de Vega, conforman el esqueleto normativo de este nuevo esfuerzo de la institución aca-

démica por aportar respuestas a las necesidades docentes de varios departamentos que siguen precisando de más profesores, pese a que ya han transcurrido más de dos meses desde el comienzo del curso.

De las once nuevas plazas, nueve corresponden a profesores con el rango de asociados, es decir, docentes externos que se incorporarán a la institución de forma temporal y con un número de horas de trabajo, que oscilarán entre las tres y las seis horas. Las nueve plazas previstas pretenden cubrir las lagunas y las carencias que presentan los departamentos de Lengua Española, Filología Inglesa, Anatomía e Histología Humanas, Derecho Público General, así como Psicología Social v Antropología. De todos ellos, el departamento para el que se convocan más plazas es Anatomía e Histología Humanas, al que se asignan tres nuevos asociados, todos ellos correspondientes al área de conocimiento de Anatomía y Embriología Humana, aunque para Psicología Social y Antropología también se reservan dos plazas más, una para cada una de estas dos ramas.

Junto a estas nueve plazas, la tercera de las resoluciones que promulgó ayer el Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado en globa dos puestos más de profesor asociado, pero encuadrados dentro del bloque de los asociados de Ciencias de la Salud. Se trata de dos plazas con el perfil de Anatomía Patológica como área de conocimiento, pero adscritas al departamento de Biología Celular y Patología.

La convocatoria de ayer enlaza con las diferentes remesas que se han venido efectuando a lo largo de

ÁREAS NECESITADAS

Anatomía e Histología Humanas. El departamento de la Facultad de Medicina contará con tres nuevos profesores asociados de Anatomía e Histología Humanas.

▶ Psicología Social y Antropología. Se contemplan dos plazas de profesor asociado, dentro de las áreas de conocimiento de Antropología Social y Psicología Social.

▶ Lengua Española. La plaza es un asociado de tres horas, pero dentro del apartado de lengua y literatura rumanas.

▶ Filología Inglesa. Será un asociado con contrato de seis horas.

la presente anualidad. La anterior data del pasado 6 de noviembre y las dos precedentes fueron dictadas los días 4 y 29 de septiembre. En los meses previos al verano, concretamente en mayo y en junio, el Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado también tuvo que aferrarse a las contrataciones temporales para mitigar el déficit que, en materia de plantillas docentes, viene soportando la práctica totalidad de facultades y escuelas de la Usal.

Curiosamente, en la nueva convocatoria se ha fijado un nuevo profesor asociado, pero sin área de conocimiento definida ni departamento estipulado, aunque ubicado en la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora, con el perfil de coordinador de practicum. Además de la escuela zamorana, los centros que verán reforzadas sus dotaciones docentes con estas once nuevas plazas son las facultades de Medicina, Psicología, Derecho y Filología, así como la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia. Con la convocatoria también se especifican los nombres de los profesores que integrarán las pertinentes comisiones de valoración.